

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

SUMARIO

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PF

REC	GUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO		
-	12-25/POP-001292, Pregunta relativa al proyecto de instalación de una macroplanta de biogás en el término municipal de Écija (Sevilla) (Decaída)	7	
-	12-25/POP-001293, Pregunta relativa al hospital de San Juan de Dios del Aljarafe (Decaída)	8	
-	12-25/POP-001294, Pregunta relativa a las agresiones homófobas en Andalucía (Decaída)	9	
-	12-25/POP-001297, Pregunta relativa a vertidos en las aguas de la costa de Granada (Decaída)	10	
_	12-25/POP-001298, Pregunta relativa al modelo agroalimentario en Andalucía (Decaída)	11	1
-	12-25/POP-001299, Pregunta relativa a la situación de la educación en Andalucía (Decaída)	12	40.40
-	12-25/POP-001303, Pregunta relativa a los principales retos de Andalucía (Decaída)	13	į

Viím 797	XII I EGISI ATURA	31 de octubre de 2025

-	12-25/POP-001304, Pregunta relativa a las preocupaciones y prioridades de los andaluces y andaluzas (Decaída)	14	
-	12-25/POP-001305, Pregunta relativa a los efectos negativos de la contratación con empresas sanitarias privadas (Decaída)	15	
-	12-25/POP-001306, Pregunta relativa al impacto de las acciones del Gobierno andaluz (Decaída)	16	
-	12-25/POP-001307, Pregunta relativa a condiciones de vida de los andaluces y andaluzas (Decaída)	17	
_	12-25/POP-001308, Pregunta relativa a los desafíos de Andalucía (Decaída)	18	
-	12-25/POP-001309, Pregunta relativa al blindaje de la sanidad pública andaluza (Decaída)	19	
_	12-25/POP-001310, Pregunta relativa a las medidas para un mejor autogobierno (Decaída)	20	
_	12-25/POP-001311, Pregunta relativa a los protocolos de fiscalización (Decaída)	21	
_	12-25/POP-001312, Pregunta relativa al impulso de competencias autonómicas (Decaída)	22	
_	12-25/POP-001313, Pregunta relativa a las quejas de la ciudadanía andaluza (Decaída)	23	
-	12-25/POP-001314, Pregunta relativa a la mejora de las condiciones de vida andaluzas (Decaída)	24	
_	12-25/POP-001316, Pregunta relativa a la Comic-Con de Málaga 2025 (Decaída)	25	
_	12-25/POP-001317, Pregunta relativa a la autovía del Olivar (Decaída)	26	
-	12-25/POP-001318, Pregunta relativa al incremento de las listas de espera sanitarias en los distritos sanitarios de Córdoba (Decaída)	27	
-	12-25/POP-001319, Pregunta relativa al impacto de los hallazgos arqueológicos en el proyecto de la ronda norte de Córdoba (Decaída)	28	
-	12-25/POP-001321, Pregunta relativa al retraso en la implantación del sistema de tarjetas monedero (Decaída)	29	
-	12-25/POP-001322, Pregunta relativa al informe de la Cámara de Cuentas sobre la gestión de residencias en Andalucía (2021-2023) (Decaída)	30	
-	12-25/POP-001323, Pregunta relativa a los retrasos en los centros de valoración y orientación de personas con discapacidad (Decaída)	31	
-	12-25/POP-001324, Pregunta relativa al informe de Icomos sobre la afección a la Alhambra del proyecto fotovoltaico de El Fargue (Decaída)	32	

Núm.	797	XII LEGISLATURA	31 de octubre de 20	025
-	12-25/POP-001325, Pregunta relat chado de Espera (Cádiz) (Decaída)	·	CEIP Antonio Ma-	33
-	12-25/POP-001326, Pregunta relati Trigueros (Huelva) (Decaída)	va a las ratios elevadas en el CE	P Fray Claudio en	34
_	12-25/POP-001327, Pregunta relati escolar del alumnado con discapa (Sevilla) (Decaída)		•	35
-	12-25/POP-001328, Pregunta relati do de Huelva, de La Palma del Cor	•	en el CEIP Conda-	36
-	12-25/POP-001329, Pregunta relat cumplimiento de la Ley de bioclima		•	37
-	12-25/POP-001330, Pregunta relat para familias en riesgo de pobreza	•	er ciclo de infantil	38
-	12-25/POP-001331, Pregunta rela andaluces (Decaída)	tiva a tutorías telemáticas en los	centros públicos	39
-	12-25/POP-001332, Pregunta relati por apoyar a Ucrania y Palestina (L		Columela (Cádiz)	40
-	12-25/POP-001333, Pregunta relati (Decaída)	va a la reducción de horas lectiva	as del profesorado	41
-	12-25/POP-001334, Pregunta relati del IES Matilde Casanova en La Alg		nunidad educativa	42
-	12-25/POP-001335, Pregunta relati su prevención <i>(Calificación favorab</i>	• •	da y medidas para	43
-	12-25/POP-001336, Pregunta rela Granada ante la entrada en vigor de		metropolitana de	44
-	12-25/POP-001337, Pregunta relati Andaluz por la Caza (Decaída)	va al incumplimiento de los comp	romisos del Pacto	45
-	12-25/POP-001338, Pregunta relati Andalucía <i>(Decaída)</i>	iva al balance del Centro de Inteli	gencia Artificial de	46
-	12-25/POP-001339, Pregunta relati les de Granada (Decaída)	va al desmantelamiento de los ho	ospitales comarca-	47
-	12-25/POP-001340, Pregunta relati de las Alpuiarras de Granada (Deca		s sobre el hospital	48

Núm. 797	XII LEGISLATURA	31 de octubre de 2025

_	12-25/POP-001341, Pregunta relativa a la fusión de centros de salud en Granada capital (Decaída)	49	
-	12-25/POP-001342, Pregunta relativa al acceso directo a la ciudad industrial y tecnológica de Escúzar (Granada) desde la segunda circunvalación (Decaída)	50	
-	12-25/POP-001343, Pregunta relativa al inicio de las obras de mejora en la carretera de acceso a Sierra Nevada (A-395) (Decaída)	51	
-	12-25/POP-001344, Pregunta relativa a la finalización de la autovía del Almanzora (A-334) en el tramo entre Olula del Río (Almería) y Baza (Granada) (Decaída)	52	
-	12-25/POP-001345, Pregunta relativa a las campañas de sensibilización sobre derechos de las mujeres (Decaída)	53	
_	12-25/POP-001346, Pregunta relativa a Día de Acción Global por el Acceso al Aborto Legal (Decaída)	54	
_	12-25/POP-001348, Pregunta relativa a la alta de nuevos ciclos de formación profesional en la zona norte de la provincia de Granada (Decaída)	55	
_	12-25/POP-001349, Pregunta relativa al inicio de las obras de la Biblioteca de Andalucía, el Teatro de la Ópera y el Museo de la Ciudad de Granada (Decaída)	56	
-	12-25/POP-001350, Pregunta relativa a la demora en la atención del Centro de Valoración y Orientación de la Discapacidad en Granada (Decaída)	57	
_	12-25/POP-001352, Pregunta relativa al colapso sanitario en Cádiz (Decaída)	58	
-	12-25/POP-001353, Pregunta relativa al maltrato a los hospitales públicos de la provincia de Almería por parte del Gobierno de Juanma Moreno (Decaída)	59	
_	12-25/POP-001354, Pregunta relativa a la valoración del patrocinio de la Comic-Con en Málaga (Decaída)	60	
-	12-25/POP-001355, Pregunta relativa al incumplimiento de ratios en la ESO del IES Gil de Zático de Torreperogil (Jaén) (Decaída)	61	
-	12-25/POP-001356, Pregunta relativa al hospital de Baza y chares de Guadix y Loja (Granada) (Decaída)	62	
-	12-25/POP-001357, Pregunta relativa a la reivindicación de infraestructuras pendientes en la provincia de Huelva (Decaída)	63	
_	12-25/POP-001358, Pregunta relativa al desdoble de la carretera A-471 entre Las Cabezas de San Juan (Sevilla) y Sanlúcar de Barrameda (Cádiz) (Decaída)	64	

Núm.	. 797 XII LEGISLATURA	31 de octubre de 2025
-	12-25/POP-001359, Pregunta relativa a las inversiones hidráulicas pasuministro doméstico en la provincia de Sevilla (Decaída)	ara garantizar el 65
-	12-25/POP-001360, Pregunta relativa al proyecto de autovía del Alja compromisos incumplidos con la movilidad metropolitana de Sevilla (De	, , ,
-	12-25/POP-001361, Pregunta relativa a la ampliación del parque empretico Aerópolis (Decaída)	esarial aeronáu- 67
-	12-25/POP-001362, Pregunta relativa a ubicación del Museo Arqueolo en el edificio del Banco de España (Decaída)	ógico de Huelva 68
-	12-25/POP-001363, Pregunta relativa a las reivindicaciones de la Univ	ersidad de Jaén 69
-	12-25/POP-001364, Pregunta relativa a la falta de profesionales en urgencias del hospital Alto Guadalquivir de Andújar (Jaén) (Retirada)	n el servicio de 70
-	12-25/POP-001366, Pregunta relativa a listas de espera sanitarias en Málaga (Decaída)	la provincia de 71
-	12-25/POP-001367, Pregunta relativa al déficit de recursos y oferta edu vincia de Almería (Decaída)	cativa en la pro-
-	12-25/POP-001370, Pregunta relativa al impacto de las políticas de la Jui en la vida diaria de los andaluces y andaluzas <i>(Decaída)</i>	nta de Andalucía 73
-	12-25/POP-001372, Pregunta relativa a errores en el programa de dete cáncer de mama (Decaída)	ección precoz de
_	12-25/POP-001377, Pregunta relativa a la salud mental (Retirada)	75
_	12-25/POP-001380, Pregunta relativa a la Comic-Con (Decaída)	76
-	12-25/POP-001386, Pregunta relativa a los incentivos complementario dustrias en Andalucía (Decaída)	os a grandes in-
-	12-25/POP-001387, Pregunta relativa al Decreto Ley de medidas urger (Decaída)	ntes en vivienda 78
-	12-25/POP-001388, Pregunta relativa a la ampliación de las ayudas a le tensiva para los próximos años (Decaída)	a ganadería ex- 79
_	12-25/POP-001389, Pregunta relativa al nuevo objetivo climático euro (Decaída)	opeo para 2040 80

81

- 12-25/POP-001390, Pregunta relativa a las medidas fiscales para promover el acceso

a la vivienda (Decaída)

Núm.	797	XII LEGISLATURA	31 de octubre de 20)25
_	12-25/POP-001395, Preg	unta relativa a políticas de empleo <i>(Decaíd</i> a	a)	82
_	12-25/POP-001396, Preg	unta relativa al reparto de menores inmigrar	ntes (Decaída)	83
_	12-25/POP-001397, Preg	unta relativa a la vivienda en Andalucía (De	caída)	84
_	12-25/POP-001398, Preg	unta relativa a la fiabilidad de los programas	s de cribado onco-	
	lógico del Sistema Andalu	z de Salud <i>(Solicitud de posposición)</i>		85

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001292, Pregunta relativa al proyecto de instalación de una macroplanta de biogás en el término municipal de Écija (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Por Andalucía Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001292, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025
El letrado mayor del Parlamento de Andalucía
Manuel Carrasco Durán

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001293, Pregunta relativa al hospital de San Juan de Dios del Aljarafe

Formulada por la Excma. Sra. Dña. Esperanza Gómez Corona, del G.P. Por Andalucía Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001293, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001294, Pregunta relativa a las agresiones homófobas en Andalucía

Formulada por la Excma. Sra. Dña. Esperanza Gómez Corona, del G.P. Por Andalucía Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001294, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001297, Pregunta relativa a vertidos en las aguas de la costa de Granada

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Alejandra Durán Parra, del G.P. Por Andalucía Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001297, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

	Sevilla, 9	de octu	ıbre de	2025.
El letrado mayo	r del Parla	mento d	de Anda	alucía,
	Man	uel Ca	rrasco [Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001298, Pregunta relativa al modelo agroalimentario en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Manuel Gómez Jurado, del G.P. Por Andalucía Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001298, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001299, Pregunta relativa a la situación de la educación en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Ignacio García Sánchez, portavoz del G.P. Mixto-Adelante Andalucía

Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001299, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025
El letrado mayor del Parlamento de Andalucía
Manuel Carrasco Durán

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001303, Pregunta relativa a los principales retos de Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Márquez Romero, portavoz del G.P. Socialista Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001303, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001304, Pregunta relativa a las preocupaciones y prioridades de los andaluces y andaluzas

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Márquez Romero, portavoz del G.P. Socialista Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001304, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025
El letrado mayor del Parlamento de Andalucía
Manuel Carrasco Durán

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001305, Pregunta relativa a los efectos negativos de la contratación con empresas sanitarias privadas

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Márquez Romero, portavoz del G.P. Socialista Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001305, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025
El letrado mayor del Parlamento de Andalucía
Manuel Carrasco Durán

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001306, Pregunta relativa al impacto de las acciones del Gobierno andaluz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Márquez Romero, portavoz del G.P. Socialista Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001306, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001307, Pregunta relativa a condiciones de vida de los andaluces y andaluzas

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Márquez Romero, portavoz del G.P. Socialista Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001307, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001308, Pregunta relativa a los desafíos de Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Márquez Romero, portavoz del G.P. Socialista Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001308, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001309, Pregunta relativa al blindaje de la sanidad pública andaluza

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Márquez Romero, portavoz del G.P. Socialista Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001309, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

CVE: BOPA_12_797

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001310, Pregunta relativa a las medidas para un mejor autogobierno

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Márquez Romero, portavoz del G.P. Socialista Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001310, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001311, Pregunta relativa a los protocolos de fiscalización

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Márquez Romero, portavoz del G.P. Socialista Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001311, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001312, Pregunta relativa al impulso de competencias autonómicas

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Márquez Romero, portavoz del G.P. Socialista Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001312, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001313, Pregunta relativa a las quejas de la ciudadanía andaluza

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Márquez Romero, portavoz del G.P. Socialista Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001313, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

CVE: BOPA_12_797

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001314, Pregunta relativa a la mejora de las condiciones de vida andaluzas

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Márquez Romero, portavoz del G.P. Socialista Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001314, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001316, Pregunta relativa a la Comic-Con de Málaga 2025

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, Dña. Isabel María Aguilera Gamero, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Alicia Murillo López y D. José Luis Ruiz Espejo, del G.P. Socialista

Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001316, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001317, Pregunta relativa a la autovía del Olivar

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, Dña. Verónica Pérez Fernández, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María Isabel Ambrosio Palos, D. Antonio Ruiz Sánchez y Dña. Ana María Romero Obrero, del G.P. Socialista

Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001317, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001318, Pregunta relativa al incremento de las listas de espera sanitarias en los distritos sanitarios de Córdoba

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María Isabel Ambrosio Palos, D. Antonio Ruiz Sánchez y Dña. Ana María Romero Obrero, del G.P. Socialista

Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001318, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001319, Pregunta relativa al impacto de los hallazgos arqueológicos en el proyecto de la ronda norte de Córdoba

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, Dña. Verónica Pérez Fernández, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María Isabel Ambrosio Palos, D. Antonio Ruiz Sánchez y Dña. Ana María Romero Obrero, del G.P. Socialista

Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001319, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001321, Pregunta relativa al retraso en la implantación del sistema de tarjetas monedero

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, D. José Luis Ruiz Espejo, D. Rafael Alfonso Recio Fernández y Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, del G.P. Socialista

Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001321, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001322, Pregunta relativa al informe de la Cámara de Cuentas sobre la gestión de residencias en Andalucía (2021-2023)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Murillo López, Dña. María Márquez Romero, D. Rafael Alfonso Recio Fernández y Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, del G.P. Socialista

Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001322, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001323, Pregunta relativa a los retrasos en los centros de valoración y orientación de personas con discapacidad

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, D. José Luis Ruiz Espejo, D. Rafael Alfonso Recio Fernández y Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, del G.P. Socialista

Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001323, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001324, Pregunta relativa al informe de Icomos sobre la afección a la Alhambra del proyecto fotovoltaico de El Fargue

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, Dña. María Isabel Ambrosio Palos, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. Olga Manzano Pérez, D. Gerardo Sánchez Escudero y D. Noel López Linares, del G.P. Socialista

Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001324, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001325, Pregunta relativa a las obras pendientes en el CEIP Antonio Machado de Espera (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, Dña. Susana Rivas Pineda, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. Irene García Macías, Dña. Rocío Arrabal Higuera y D. Fernando Carlos López Gil, del G.P. Socialista

Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001325, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001326, Pregunta relativa a las ratios elevadas en el CEIP Fray Claudio en Trigueros (Huelva)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, Dña. Susana Rivas Pineda, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó y D. Mario Jesús Jiménez Díaz, del G.P. Socialista Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001326, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001327, Pregunta relativa a la falta de monitor de apoyo en el transporte escolar del alumnado con discapacidad en el CEIP Valle de la Osa en Constantina (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. Susana Rivas Pineda, D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001327, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001328, Pregunta relativa a reivindicaciones pendientes en el CEIP Condado de Huelva, de La Palma del Condado (Huelva)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, Dña. Susana Rivas Pineda, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó y D. Mario Jesús Jiménez Díaz, del G.P. Socialista Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001328, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001329, Pregunta relativa al restablecimiento del suministro eléctrico y al cumplimiento de la Ley de bioclimatización en centros educativos públicos

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. Susana Rivas Pineda, D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001329, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001330, Pregunta relativa a la escolarización en el primer ciclo de infantil para familias en riesgo de pobreza o exclusión (AROPE)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, Dña. Susana Rivas Pineda, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001330, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001331, Pregunta relativa a tutorías telemáticas en los centros públicos andaluces

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, Dña. Susana Rivas Pineda, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001331, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001332, Pregunta relativa a amenazas recibidas en el IES Columela (Cádiz) por apoyar a Ucrania y Palestina

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, Dña. Susana Rivas Pineda, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. Irene García Macías, Dña. Rocío Arrabal Higuera y D. Fernando Carlos López Gil, del G.P. Socialista

Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001332, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001333, Pregunta relativa a la reducción de horas lectivas del profesorado

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, Dña. Susana Rivas Pineda, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001333, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001334, Pregunta relativa a las reivindicaciones de la comunidad educativa del IES Matilde Casanova en La Algaba (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. Susana Rivas Pineda, D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001334, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001335, Pregunta relativa a vertidos en playas de Granada y medidas para su prevención

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. Olga Manzano Pérez, D. Gerardo Sánchez Escudero y D. Noel López Linares, del G.P. Socialista

Calificación favorable y admisión a trámite Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. Olga Manzano Pérez, D. Gerardo Sánchez Escudero y D. Noel López Linares, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta, con respuesta oral en pleno, relativa a vertidos en playas de Granada y medidas para su prevención.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones se están acometiendo desde la Consejería para evitar los vertidos que durante este verano se han producido en playas granadinas, originando la prohibición del baño y cuantiosas pérdidas económicas para los empresarios locales?

Parlamento de Andalucía, 30 de septiembre de 2025.

Los diputados del G.P. Socialista,

María Márquez Romero,

María Ángeles Prieto Rodríguez,

Rafael Alfonso Recio Fernández,

María de los Ángeles Férriz Gómez,

Olga Manzano Pérez,

Gerardo Sánchez Escudero y

Noel López Linares.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001336, Pregunta relativa a la movilidad en el área metropolitana de Granada ante la entrada en vigor de la ZBE

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, Dña. Verónica Pérez Fernández, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Olga Manzano Pérez, D. Gerardo Sánchez Escudero y D. Noel López Linares, del G.P. Socialista Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001336, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001337, Pregunta relativa al incumplimiento de los compromisos del Pacto Andaluz por la Caza

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mario Jesús Jiménez Díaz, del G.P. Socialista Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001337, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025.
El letrado mayor del Parlamento de Andalucía,
Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001338, Pregunta relativa al balance del Centro de Inteligencia Artificial de Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, D. Antonio Ruiz Sánchez, D. Rafael Alfonso Recio Fernández y Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, del G.P. Socialista

Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001338, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001339, Pregunta relativa al desmantelamiento de los hospitales comarcales de Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. Olga Manzano Pérez, D. Gerardo Sánchez Escudero y D. Noel López Linares, del G.P. Socialista

Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001339, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001340, Pregunta relativa a los compromisos incumplidos sobre el hospital de las Alpujarras de Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. Olga Manzano Pérez, D. Gerardo Sánchez Escudero y D. Noel López Linares, del G.P. Socialista

Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001340, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001341, Pregunta relativa a la fusión de centros de salud en Granada capital

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. Olga Manzano Pérez, D. Gerardo Sánchez Escudero y D. Noel López Linares, del G.P. Socialista

Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001341, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025.
El letrado mayor del Parlamento de Andalucía,
Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001342, Pregunta relativa al acceso directo a la ciudad industrial y tecnológica de Escúzar (Granada) desde la segunda circunvalación

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, Dña. Verónica Pérez Fernández, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Olga Manzano Pérez, D. Gerardo Sánchez Escudero y D. Noel López Linares, del G.P. Socialista Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001342, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001343, Pregunta relativa al inicio de las obras de mejora en la carretera de acceso a Sierra Nevada (A-395)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, Dña. Verónica Pérez Fernández, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Olga Manzano Pérez, D. Gerardo Sánchez Escudero y D. Noel López Linares, del G.P. Socialista Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001343, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001344, Pregunta relativa a la finalización de la autovía del Almanzora (A-334) en el tramo entre Olula del Río (Almería) y Baza (Granada)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, Dña. Verónica Pérez Fernández, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Olga Manzano Pérez, D. Gerardo Sánchez Escudero y D. Noel López Linares, del G.P. Socialista Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001344, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001345, Pregunta relativa a las campañas de sensibilización sobre derechos de las mujeres

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. Olga Manzano Pérez, D. Rafael Alfonso Recio Fernández y Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, del G.P. Socialista Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001345, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001346, Pregunta relativa a Día de Acción Global por el Acceso al Aborto Legal

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. Olga Manzano Pérez, D. Rafael Alfonso Recio Fernández y Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, del G.P. Socialista

Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001346, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001348, Pregunta relativa a la alta de nuevos ciclos de formación profesional en la zona norte de la provincia de Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, Dña. Susana Rivas Pineda, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. Olga Manzano Pérez, D. Gerardo Sánchez Escudero y D. Noel López Linares, del G.P. Socialista

Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001348, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001349, Pregunta relativa al inicio de las obras de la Biblioteca de Andalucía, el Teatro de la Ópera y el Museo de la Ciudad de Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, Dña. María Isabel Ambrosio Palos, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. Olga Manzano Pérez, D. Gerardo Sánchez Escudero y D. Noel López Linares, del G.P. Socialista

Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001349, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001350, Pregunta relativa a la demora en la atención del Centro de Valoración y Orientación de la Discapacidad en Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. Olga Manzano Pérez, D. Gerardo Sánchez Escudero y D. Noel López Linares, del G.P. Socialista

Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001350, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001352, Pregunta relativa al colapso sanitario en Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. Irene García Macías, Dña. Rocío Arrabal Higuera y D. Fernando Carlos López Gil, del G.P. Socialista

Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001352, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001353, Pregunta relativa al maltrato a los hospitales públicos de la provincia de Almería por parte del Gobierno de Juanma Moreno

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, D. José Luis Sánchez Teruel y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista

Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001353, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001354, Pregunta relativa a la valoración del patrocinio de la Comic-Con en Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, Dña. Isabel María Aguilera Gamero, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Alicia Murillo López y D. José Luis Ruiz Espejo, del G.P. Socialista

Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001354, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001355, Pregunta relativa al incumplimiento de ratios en la ESO del IES Gil de Zático de Torreperogil (Jaén)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, Dña. Susana Rivas Pineda, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, Dña. María de las Mercedes Gámez García y D. Víctor Manuel Torres Caballero, del G.P. Socialista

Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001355, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001356, Pregunta relativa al hospital de Baza y chares de Guadix y Loja (Granada)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. Olga Manzano Pérez, D. Gerardo Sánchez Escudero y D. Noel López Linares, del G.P. Socialista

Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001356, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001357, Pregunta relativa a la reivindicación de infraestructuras pendientes en la provincia de Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, Dña. Susana Rivas Pineda, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, D. Mario Jesús Jiménez Díaz y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista

Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001357, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001358, Pregunta relativa al desdoble de la carretera A-471 entre Las Cabezas de San Juan (Sevilla) y Sanlúcar de Barrameda (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001358, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001359, Pregunta relativa a las inversiones hidráulicas para garantizar el suministro doméstico en la provincia de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, Dña. Verónica Pérez Fernández y Dña. Ana María Romero Obrero, del G.P. Socialista Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001359, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001360, Pregunta relativa al proyecto de autovía del Aljarafe (A-8077) y compromisos incumplidos con la movilidad metropolitana de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001360, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001361, Pregunta relativa a la ampliación del parque empresarial aeronáutico Aerópolis

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001361, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001362, Pregunta relativa a ubicación del Museo Arqueológico de Huelva en el edificio del Banco de España

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, Dña. María Isabel Ambrosio Palos, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó y D. Mario Jesús Jiménez Díaz, del G.P. Socialista Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001362, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

	Sevilla, 9 de octubre de 2025.
El letrado mayor	del Parlamento de Andalucía,
	Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001363, Pregunta relativa a las reivindicaciones de la Universidad de Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, D. Antonio Ruiz Sánchez, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada y D. Víctor Manuel Torres Caballero, del G.P. Socialista

Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001363, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001364, Pregunta relativa a la falta de profesionales en el servicio de urgencias del hospital Alto Guadalquivir de Andújar (Jaén)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada y D. Víctor Manuel Torres Caballero, del G.P. Socialista Retirada

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el 8 de octubre de 2025, ha conocido el escrito presentado por el Grupo Parlamentario Socialista, solicitando la retirada de la pregunta, con ruego de respuesta oral en pleno, relativa a la falta de profesionales en el servicio de urgencias del hospital Alto Guadalquivir de Andújar (Jaén), incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025, conforme a lo previsto en el artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara, y ha accedido en sus propios términos a la petición contenida en el mismo.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001366, Pregunta relativa a listas de espera sanitarias en la provincia de Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001366, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001367, Pregunta relativa al déficit de recursos y oferta educativa en la provincia de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, Dña. Susana Rivas Pineda, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, D. José Luis Sánchez Teruel y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista

Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001367, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001370, Pregunta relativa al impacto de las políticas de la Junta de Andalucía en la vida diaria de los andaluces y andaluzas

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Ignacio García Sánchez, portavoz del G.P. Mixto-Adelante Andalucía

Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001370, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001372, Pregunta relativa a errores en el programa de detección precoz de cáncer de mama

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Ignacio García Sánchez y Dña. Miren Begoñe Iza de la Torre, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001372, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001377, Pregunta relativa a la salud mental

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Beatriz Jurado Fernández de Córdoba, D. Manuel Santiago Bonilla Hidalgo, Dña. María Remedios Olmedo Borrego, D. José María Ayala García, D. Juan José Salvador Giménez, Dña. María Esperanza Oña Sevilla, Dña. Rosa María Fuentes Pérez, D. Alejandro Romero Romero, Dña. María José Escarcena López y D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular de Andalucía Retirada

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 9 de octubre de 2025 Orden de publicación de 10 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el 9 de octubre de 2025, ha conocido el escrito presentado por el G.P. Popular de Andalucía solicitando la retirada de la pregunta, con ruego de respuesta oral en pleno, relativa a la salud mental, incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025, y ha accedido en sus propios términos a la petición contenida en el mismo.

Sevilla, 10 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001380, Pregunta relativa a la Comic-Con

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Oblaré Torres, Dña. María Esperanza Oña Sevilla, D. José Ramón Carmona Sánchez, D. Daniel Castilla Zumaquero, Dña. Dolores Caetano Toledo, D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, Dña. Jessica Trujillo Pérez, Dña. María José Escarcena López y D. José María Ayala García, del G.P. Popular de Andalucía Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001380, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001386, Pregunta relativa a los incentivos complementarios a grandes industrias en Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Julia Ibáñez Martínez, Dña. Francisca María Rosa Crespo, D. José Ricardo García Román, Dña. Virginia Pérez Galindo, Dña. María Isabel Lozano Moral, Dña. Dolores Bautista Lora, Dña. María Pilar Pintor Alonso, D. Antonio Saldaña Moreno, D. José Carlos García García y Dña. Celia Santiago Buendía, del G.P. Popular de Andalucía

Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001386, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025
El letrado mayor del Parlamento de Andalucía
Manuel Carrasco Durán

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001387, Pregunta relativa al Decreto Ley de medidas urgentes en vivienda

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Saldaña Moreno, Dña. Ana Chocano Román, D. Manuel Guzmán de la Roza, D. Pablo José Venzal Contreras, D. Manuel Santiago Bonilla Hidalgo, Dña. María Beatriz Jurado Fernández de Córdoba, D. Francisco Javier Vacas Pérez, D. José María Ayala García, Dña. Berta Sofía Centeno García y Dña. Celia Santiago Buendía, del G.P. Popular de Andalucía

Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001387, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001388, Pregunta relativa a la ampliación de las ayudas a la ganadería extensiva para los próximos años

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Alberto Sanromán Montero, D. Antonio Jesús Repullo Mila, Dña. Susana González Pérez, Dña. Celia Santiago Buendía, D. Erik Domínguez Guerola, Dña. Julia Ibáñez Martínez, D. Rafael Joaquín Ruiz Guzmán, Dña. Araceli Cabello Cabrera, D. José Ramón Carmona Sánchez y Dña. Berta Sofía Centeno García, del G.P. Popular de Andalucía

Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001388, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025
El letrado mayor del Parlamento de Andalucía
Manuel Carrasco Durán

CVE: BOPA_12_797

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001389, Pregunta relativa al nuevo objetivo climático europeo para 2040

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Araceli Cabello Cabrera, D. Manuel Guzmán de la Roza, D. Juan Antonio Márquez Lancha, Dña. Mónica Morales Sánchez, D. Rafael Joaquín Ruiz Guzmán, Dña. Jessica Trujillo Pérez, Dña. Susana González Pérez, Dña. Rosa María Fuentes Pérez, Dña. Ana Chocano Román y D. Erik Domínguez Guerola, del G.P. Popular de Andalucía

Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001389, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001390, Pregunta relativa a las medidas fiscales para promover el acceso a la vivienda

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Alejandro Hernández Valdés y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001390, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025.
El letrado mayor del Parlamento de Andalucía,
Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001395, Pregunta relativa a políticas de empleo

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Javier Cortés Lucena, presidente, y D. Manuel Gavira Florentino, portavoz, del G.P. Vox en Andalucía Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001395, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025
El letrado mayor del Parlamento de Andalucía
Manuel Carrasco Durán

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001396, Pregunta relativa al reparto de menores inmigrantes

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, Dña. Purificación Fernández Morales y Dña. Ana María Ruiz Vázquez, del G.P. Vox en Andalucía Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001396, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Se	evilla, 9 de octubre de 2025.
El letrado mayor de	el Parlamento de Andalucía,
	Manuel Carrasco Durán.

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001397, Pregunta relativa a la vivienda en Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Alejandro Hernández Valdés y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía Decaída

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 8 de octubre de 2025 Orden de publicación de 9 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 8 de octubre de 2025, ha acordado el decaimiento de la pregunta oral 12-25/POP-001397, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025.

Sevilla, 9 de octubre de 2025
El letrado mayor del Parlamento de Andalucía
Manuel Carrasco Durán

Núm. 797 XII LEGISLATURA 31 de octubre de 2025

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-25/POP-001398, Pregunta relativa a la fiabilidad de los programas de cribado oncológico del Sistema Andaluz de Salud

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y Dña. Irene García Macías, del G.P. Socialista Solicitud de posposición del debate, presentada por el Consejo de Gobierno Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 9 de octubre de 2025 Orden de publicación de 10 de octubre de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el 9 de octubre de 2025, ha conocido el escrito presentado por el Consejo de Gobierno, solicitando la posposición del debate de la pregunta, con ruego de respuesta oral en pleno, relativa a fiabilidad de los programas de cribado oncológico del Sistema Andaluz de Salud, formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y Dña. Irene García Macías, del G.P. Socialista, incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de octubre de 2025, y, conforme a lo previsto en el artículo 161.5 del Reglamento de la Cámara, ha acordado el aplazamiento de su debate para la próxima sesión del Pleno del Parlamento de Andalucía.

Sevilla, 10 de octubre de 2025. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, Manuel Carrasco Durán.



